

A wide-angle photograph capturing a stunning sunset over a tropical landscape. In the foreground, a large, modern villa with a balcony and glass doors is visible, its interior lights glowing warmly. To the left, a large infinity-edge swimming pool reflects the vibrant orange and pink hues of the sky. The pool is surrounded by lush tropical foliage, including several large palm trees. In the bottom right corner, a small, glowing fire pit adds to the cozy atmosphere. The sky is filled with dramatic, colorful clouds, transitioning from deep orange to soft pink and purple. The overall scene is one of luxury, relaxation, and natural beauty.

# Forever Bali Villas

## INBEGRIFF VON LUXUS UND ENTSPANNUNG

Direkt bei Ankunft in den luxuriösen „Forever Bali Villas“ beeindruckte uns sofort ihr atemberaubender Ausblick. Erhöht auf den Klippen der südlichen Halbinsel Balis gelegen, bieten die Villen eine überwältigende Aussicht auf die Weiten des Indischen Ozeans. Auch vom privaten Infinity Pool aus konnten wir das Panorama des von sanften Schaumkronen bedeckten Meeres genießen und die gesamte Atmosphäre der „Forever Bali Villas“ ließ uns eine große, innere Ruhe finden.

Für immer auf Bali und vor allem für immer in diesen exquisiten Villen bleiben, das möchte man wirklich nach dieser Erfahrung. Die „Forever Bali Villas“ sind zwei geräumige, komfortable Villen oberhalb des „Pandawa Beaches“ an der Südküste Balis, der für seinen feinen, weißen Sand und das klare, türkisfarbene Wasser bekannt ist. Wir mochten an beiden Villen besonders ihre Verbindung aus Idylle und Exklusivität.

Alle Räume der Villen bestechen durch eine harmonische Verschmelzung traditioneller balinesischer Architektur und moderner Eleganz. Dabei wirken sie warm und einladend. Überall, selbst in und vor den großzügigen Badezimmern, verzauberten uns zum Beispiel wunderschöne und detailreiche Holz- und Wandreliefs lokalen Kunsthändlers. Durch die geräumigen, offenen Wohnbereiche ziehen sich romantische Fisch- und Schildkrötenteiche, welche für uns die Ruhe und Schönheit des Ambientes verstärkten.

## THE EPITOME OF LUXURY AND RELAXATION

As soon as we arrived at the luxurious Forever Bali Villas, we were immediately impressed by the breathtaking view. Elevated on the cliffs of Bali's southern peninsula, the villas offer an overwhelming panorama of the vastness of the Indian Ocean. Even from the private infinity pool, we could enjoy the view of the sea covered by gentle whitecaps and the entire atmosphere of the "Forever Bali Villas" allowed us to find great inner peace.

Staying in Bali forever and especially forever in these exquisite villas is what you really want after this experience. The Forever Bali Villas are two spacious, comfortable villas above Pandawa Beach on the south coast of Bali, which is known for its fine, white sand and clear, turquoise waters. What we particularly liked about both villas was their combination of idyll and exclusivity.

All the rooms in the villas impress with their harmonious fusion of traditional Balinese architecture and modern elegance. They are warm and inviting. Everywhere, even in and in front of the spacious bathrooms, we were enchanted by the beautiful and detailed wood and wall reliefs of local handicrafts. Romantic fish and turtle ponds run through the spacious, open-plan living areas, adding to the tranquillity and beauty of the ambience for us.







Abgesehen von ihrem angenehmen Design bieten die „Forever Bali“-Villen ein umfassendes Angebot an erstklassigen Dienstleistungen. Im privaten Spa genossen wir ausgezeichnete Massagen – und fühlten uns auch den Rest des Tages in guten Händen. Ein professionelles und engagiertes Team stand uns zur Seite, ließ uns die große Herzlichkeit Balis einmal mehr spüren und wahrte zugleich diskret unsere Privatsphäre. Vom Frühstück über das Mittag- bis zum Abendessen bekochte uns der private Chef der Villa und zauberte ganz nach unseren Wünschen köstliche Gerichte.

Die beiden Forever Bali Villas liegen nebeneinander und sind doch in sich abgeschlossene Einheiten für jeweils bis zu zwölf Personen. Bei Bedarf lassen sie sich für große Gruppen verbinden. Wir hatten die Villa „**Forever Santai**“ ganz für uns. Verteilt auf drei Ebenen bietet die Villa sechs Schlafzimmer, vier davon mit Meerblick. Am schönsten fanden wir – natürlich – das Masterschlafzimmer auf der obersten Ebene mit begehbarer Kleiderschrank, Meerespanorama direkt vom Kingsize-Bett aus, eigener Terrasse und großem Bad mit romantischer, hölzerner Rundbadewanne. Auch die anderen Schlafzimmer sind geräumig, durchgehend luxuriös ausgestattet und geschmackvoll mit traditionellen, balinesischen Elementen versehen. Alle verfügen über eigene Bäder, die in gekonnter Verbindung zwischen Innen- und Außenräumen ebenfalls viel Platz und kunstvolle Details bieten.

Apart from their pleasant design, the "Forever Bali" villas offer a comprehensive range of first-class services. We enjoyed excellent massages in the private spa - and felt we were in good hands also for the rest of the day. A professional and dedicated team was at our side, making us feel the warmth of Bali once again while discreetly protecting our privacy. From breakfast to lunch and dinner, the villa's private chef cooked for us and conjured up delicious dishes according to our wishes.

The two Forever Bali Villas are located next to each other and yet are self-contained units for up to twelve people each. If required, they can be connected for large groups. We had the "**Forever Santai**" villa all to ourselves. Spread over three levels, the villa has six bedrooms, four of which have a sea view. We found the master bedroom on the top level to be the most beautiful - of course - with a walk-in closet, panoramic sea views directly from the king-size bed, its own terrace and a large bathroom with a romantic, wooden round bathtub. The other bedrooms are also spacious, luxuriously furnished throughout and tastefully decorated with traditional Balinese elements. All have their own bathrooms, which also offer plenty of space and artistic details in a skillful combination of indoor and outdoor spaces.



Der großzügige Wohnbereich der Villa mit ausladendem Esstisch geht nahtlos über in weitläufige Terrassen mit privatem Infinity Pool, Jacuzzi und bequemen Liegen im Schatten bunt blühender Frangipani-Bäume. Für uns eine Oase, in welcher wir die meiste Zeit des Tages verbracht haben. Als besonders angenehm empfanden wir die sanfte Brise, die aller tropischen Hitze Balis zum Trotz hier die ganze Zeit vom Meer herüberweht. Nachmittags konnten wir bunte Paraglider über der Küste beobachten, abends färbte sich der Himmel bei Sonnenuntergang in zarten Tönen – und nach Dunkelheit erklommen wir die Stufen auf die Dachterrasse, um vom behaglichen Gazebo aus den Sternenhimmel zu genießen.

Etwas unterhalb der **Villa „Forever Santai“** liegt ihr Gegenstück, die **Villa „Forever Pandawa“** – mindestens ebenso schön und mit einer genauso überwältigenden Aussicht. Herausragendes Merkmal dieser Villa sind ihre zwei Pools auf verschiedenen Ebenen. Beide Villen verfügen außerdem über ein privates Fitness-Studio und geschmackvoll eingerichtete Büro-Suiten.

Nur gute 30 Minuten vom Internationalen Flughafen Denpasar entfernt, liegen die Forever Bali Villas ruhig und idyllisch, umgeben von üppigem Grün. Gleichzeitig sind das pulsierende Leben und die vielfältigen Aktivitäten der Orte Uluwatu und Bingin leicht und schnell zu erreichen. Für uns war das die ideale Kombination, um den Stress des Alltags hinter uns zu lassen, aber von Zeit zu Zeit auch einzutauchen in die Energie, die kulturelle Vielfalt und in die Yoga- und Partyangebote, welche den südlichen Teil Balis zusätzlich zu ihren wunderschönen Stränden ebenfalls ausmachen.

The spacious living area of the villa with its expansive dining table flows seamlessly into extensive terraces with a private infinity pool, jacuzzi and comfortable loungers in the shade of colorful flowering frangipani trees. For us, it was an oasis where we spent most of the day. We found the gentle breeze blowing in from the sea all the time, despite Bali's tropical heat, particularly pleasant. In the afternoons we could watch colorful paragliders over the coast, in the evenings the sky was colored in soft tones at sunset - and after dark we climbed the steps to the roof terrace to enjoy the starry sky from the cozy gazebo.

Just below the "**Forever Santai**" villa is its counterpart, the "**Forever Pandawa**" villa - at least as beautiful and with an equally stunning view. The outstanding feature of this villa is its two pools on different levels. Both villas also have a private gym and tastefully furnished office suites.

Just over 30 minutes from Denpasar International Airport, the Forever Bali Villas are quiet and idyllic, surrounded by lush greenery. At the same time, the vibrant life and diverse activities of Uluwatu and Bingin are easily and quickly accessible. For us, this was the ideal combination to leave the stress of everyday life behind, but also to immerse ourselves from time to time in the energy, cultural diversity and yoga and party activities that also characterize the southern part of Bali in addition to its beautiful beaches.



# lifestyle

TRAVEL • LIFESTYLE • PEOPLE

## collection



**SINGAPORE  
2024  
MODERNITY AND  
HISTORY**

**BINTAN  
ISLAND  
A TROPICAL  
PARADISE**

**CHRISTIAN  
MAYER  
MARTIAL ARTS  
MASTER**